



検索

三恵会

<http://sankeikai.com>

発行

社会福祉法人

三 恵 会

愛媛県新居浜市西の土居町2-8-12 TEL (0897) 31-1775

- 一、誠実な福祉
- 一、確実な知識と技術
- 一、堅実な経営

天の恵 地の恵
人の恵に支えられ
人の為に尽くして
感謝しよう

三恵会理念

県社会福祉大会での受賞おめでとうございます

平成24年10月17日に第60回愛媛県社会福祉大会がひめぎんホールで開催され、愛媛県知事表彰（社会福祉事業施設従事者）に えぐも 黒木 豊子さん、愛媛県社会福祉協議会会長表彰（社会福祉施設功労）に やすらぎの郷 福田寿賀乃さん、三恵ホーム 山口 和子さんの三名が表彰されました。



山口さんと黒木さん



福田さん

喜びの声

この度は、身に余る賞を頂くことになり、有難うございます。「なぜ、私が？」と信じられませんでした。福祉の仕事に携わって23年余りになりますが、その間、先輩方のご指導や自己研鑽の場を提供して頂いたり、利用者様との関わりの中から学ぶ事も沢山あり、深く感謝しております。今後はこの賞に恥じる事のない様職務に励みたいと思ひます。

えぐも 介護支援専門員 黒木 豊子

この度は、このようなりっぱな賞をいただき誠にありがとうございます。

昭和47年4月に十全乳児園に就職し、この平成24年3月にやすらぎの郷で無事定年退職を迎えることができました。

この40年間、福祉の道を歩むことができた充足感を味わっているところへ、受賞の通知が届き2重の喜びとなった次第です。

保育士から出発した福祉の道ですが身体障害者福祉、高齢者福祉と様々な福祉業務体験をさせていただきました。

思い起こせばこの体験は貴重で社会福祉法人三恵会とのお縁のおかげと心より感謝しております。

今も、再雇用制度により継続して勤務しております。

若い方々に支えられながら定年後も働けることに感謝しつつ許された時間頑張りたいと思ひます。今後ともよろしくお願いいたします。

やすらぎの郷 介護支援専門員 福田寿賀乃

この度はこのような素晴らしい賞をいただき、大変恐縮しております。

私が三恵会、三恵ホームにお世話になってから今年で23年目となりました。このご縁は、私が学生時代に実習のため来させていただいてからとなります。それから22年余り、結婚、出産を経て復帰させていただき、今も勤めていられるのは利用者様、諸先輩方、同僚の皆様が支えて下さったからだと心から感謝し、支えて下さった皆様にいただいた賞だと思っております。これからも、利用者様に満足していただけるよう努めていきたいと思ひますのでよろしくお願い致します。

三恵ホーム 主任生活支援員 山口 和子

ハートランド三恵

『秋の大運動会』

北館 10月12日(金)

南館 10月25日(木)



小学校、中学校、高校・・・と順次運動会が行われておりましたが、ハートランド三恵でも、その流れに乗り(?)「秋の大運動会」を開催いたしました。



残念ながら全員一斉にはできなかったのですが、南と北と二日に分けて開催!!どちらも我々の予想をはるかに上回る盛り上がりを見せ、職員のほうもへ口へ口に・・・。紅白のはちまきを締めて果敢に闘う皆さんは本当に若くて強いッ(@_@;)!! 感服いたしました。



『太鼓台訪問』

10月18日(木)



今年のお祭りは今ひとつ不完全燃焼でしたねえ。残念です。とはいえ、18日には何とか雨もあがり、ハートランド三恵にも、太鼓台が来てくれました。

昨年までのように何台もの太鼓を一度に見るといわけにはいきませんが、それでもギリギリ近くまで来てくれた太鼓台に大興奮!!何歳になってもお祭りは大好き♪早く来年のお祭りにならないかなあと指折り数えて待っています。



リハビリテーションセンター

『運動会』

10月11日(木)

運動会で玉入れ、玉ころがし、職員対抗綱引き、借り物リレー、車椅子競争を行いました。ある方は「去年は負けてしまったので今年は絶対勝つぞ」とやる気がみなぎっていました。運動会で一番盛り上がったのが借り物競走で、美人な職員、可愛い職員というお題が出たときでした。判定は利用者の方、職員皆で決めるのですが「可愛い職員?? えー」という疑問視され会場が盛り上がりました。今年は赤組が優勝し「やる気十分」の方も喜ばれていました。



10月25日、30日に茶話会を行いました。今回はピンコロというピンポン球を無数にあるカップへ投げ入れ入った数を競うゲームをしました。

皆さん力加減が難しくあちらこちらへ球が飛んでいくなか優勝された方は2位以下に大差をつけ断トツの優勝でした。

皆さんに「なんでこんなにうまいこと入るんですか」と聞かれ「わっはっはあ、わからん」と私も極意は教えてもらえませんでした。

『茶話会』

10月25日(木)

30日(火)



十全保育園

『運動会』

10月6日、十全保育園の運動会を開催しました。約1ヶ月練習した成果をお家の方に見ていただきました。



年長児は、隊形移動をしながらの、鼓隊演奏をしました。
凛々しい姿で、見事な演奏を披露した子どもたちです。



1歳児は、おサルに変身し、運動会デビューを果たしました。
あまりのかわいさに、お客さんからも、歓声が・・・

〈おまつり集会〉

10月15日(月)

幼児クラスは、ハッピー姿にハチマキをして、昭和通りを「ピーピー、ドンデンドン」と元気に声をあげ、保育園手づくりの太鼓台を担いで、練り歩きました。乳児クラスも乳母車で一緒に参加しました。



地域の方々や車で通行する人達は、かわいい子どもの姿に、ひと足早いおまつりを楽しんで下さったようでした。



中萩保育園

『第1回運動会は、達成感でいっぱい!!』

9月29日(土)

朝から、曇り空。途中、雨が降り出し7分間中断。でも、子ども達は自分たちの運動会をとても楽しんでいる様子でした。おけいこの時よりも、ずっといい表情で真剣な姿に胸がジーンとしました。年齢ごとの目標に向かって挑戦した運動会は、苦勞も多く大変でしたが、共にやり遂げた達成感と満足感でいっぱいの思い出深い運動会となりました。



緊張の入場行進

地域の皆様、保護者の皆様には、温かい拍手やご声援を子どもたちに、たくさん送って頂き本当にありがとうございました。



組体操(年長児)



鼓隊(年長児)



乳児の親子競技

『おにぎりパーティ』

10月12日(金)

心身共に健康な体づくりを実践するために、「栄養士・保育士・調理員・保護者」と連携して、毎月1回、食育活動に取り組んでいます。



コミュニティハウス三穂

『ボランティア ゆうきの会』

10月4日、「デイサービス
おいでんや」にボランティア
『ゆうきの会』様が来園してく
ださいました。さまざまな舞踊、
歌で利用者の皆さまを楽しませ
てくださいました。また軽快な
トークや、楽器を貸していただ
いたり、利用者さま方がより参加しやすくしてくださって、場がとても盛り上がり
ました。



『太鼓祭り』

10月16日、神郷小学校で太鼓祭り
集会があり、利用者の皆さまと太鼓見
学に行きました。

川東地区から大人太鼓・子ども太鼓が
そろい、壮観な眺めとなり、利用者の
皆さまも大変喜んでくださいました。
職員と利用者さまで楠崎の青いはっぴ
を着て、祭りの雰囲気を楽しみました。



恵海

『運動会』

10月10日(水)



東浜公園にて恵海運動会を行ないました。天気もよくて皆元気に綱引き、玉入れなどがんばりました。

『太鼓台訪問』

10月16日(火)



東浜・白浜・阿島・新田の太鼓台が訪問してくれました。近くで見ると迫力があり皆さん感激されてました。

『誕生日ケーキ』

グループホーム利用者の方手作りの誕生日ケーキ。おいしかったです。



希望の館

手打ちうどん



うまく踏めてるかしら？
コシが命だからね、
ここは手を抜いちゃダメよ。

10月23日(火)、手打ちうどんの実演を行いました。今年は香川の職人さんにお越しいただきました。会場ではうどんに関するクイズがあったり、ご利用者様にもうどん玉を踏んでいただいたりと楽しい雰囲気でおこなわれました。見事な腕前で生地を薄く延ばし、うどん包丁を使って細く切った後、沸騰したお湯で茹でて冷水に入れるとツヤツヤのうどんの出来上がり！本場讃岐の手打ちうどんはとても美味しくて、ご利用者様は大変喜ばれ、皆さん完食されていました(^ ^)

『移動図書館 かぼちゃん号』



移動図書館『かぼちゃん号』がやってきました。

皆様思いおもいに本を手にとって見られ「いい本があった」と何冊も借りていく方もいました。“**読書の秋**”皆様にはたくさんのお本を読んでいただき、秋の夜長を過ごして頂きたいと思います。



やすらぎの郷

『太鼓台訪問』

10月16日(火)

久保田太鼓台、西の土居子ども太鼓台の訪問がありました。太鼓台を遠くから見るだけでなく、間近で見えて触ることができ、皆さん大いに喜ばれていました。



『防災訓練』

9月21日(金)



やすらぎの郷は平成16年に新居浜市を襲った集中豪雨で被災しており、そのことを知らない職員やご利用者も増えてきているため、今回避難訓練と合わせて、消防署職員から災害の内容と対策についてご講義をいただきました。職員だけでなく、ご利用者も参加され、皆さん真剣な表情で聞き入っていました。

『第二十五回ふれあい書道展』

「第25回ふれあい書道展」において、あゆみ苑ご利用者2名の方が「特選」を受賞されました。「昨年よりもっと良い作品を作りたい」という思いが、今回の結果につながり、お二人とも満面の笑みで喜ばれておりました。



三恵ホーム

『さつまいも掘り』

三恵ホームでは運動場に畑を作りミニトマト、なすび、ピーマンを植えていましたが、その横にさつまいもも植え、収穫時期となりましたのでみんなで育てたさつまいもを利用者の皆さんと一緒に掘りました。ちゃんと出来ているかどうか不安もありましたが、掘ってみると大きく立派に成長したさつまいもが沢山取れました。

さつまいもは、後日焼き芋と蒸かし芋にしてみんなで美味しくいただきました。



『ネイルアート』



三恵ホームでは日中活動の一つとしてネイルアートを行っています。

ご自分の好きな色を塗ってもらったり好きな模様や飾りをつけたりと、皆さん楽しまれています。ネイルアートは女性の利用者の方だけではなく、男性の利用者の方も楽しみにされ自分の思い描く感じに仕上げてもらっています。